

## Max Verstappen enfrenta una sanción por sus declaraciones poco apropiadas en una reciente conferencia de prensa: ¿cuáles fueron sus palabras?

Deportes



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 165
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 125	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/max-verstappen-enfrenta-una-sancion-por-sus-declaraciones-poco-apropiadas-en-una-reciente-conferencia-de-prensa-cuales-fueron-sus-palabras\\_3494.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/max-verstappen-enfrenta-una-sancion-por-sus-declaraciones-poco-apropiadas-en-una-reciente-conferencia-de-prensa-cuales-fueron-sus-palabras_3494.php)

**MAX VERSTAPPEN  
ENFRENTA UNA SANCIÓN  
POR SUS DECLARACIONES  
POCO APROPIADAS EN UNA  
RECIENTE CONFERENCIA  
DE PRENSA: ¿CUÁLES  
FUERON SUS PALABRAS?**

*Deportes*

*Max Verstappen enfrenta una sanción por sus declaraciones poco apropiadas en una reciente conferencia de prensa: ¿cuáles fueron sus palabras?*

**"El presidente de la FIA aclara: 'No somos raperos, el automovilismo tiene su propia identidad'"**

## **Max Verstappen Sancionado por Lenguaje Inapropiado**

El triple campeón del mundo de Fórmula 1, Max Verstappen, representante del equipo Red Bull, ha recibido una sanción por parte de los comisarios de la FIA tras utilizar una palabra considerada vulgar durante la rueda de prensa previa al Gran Premio de Singapur.

### **Detalles de la Sanción**

En lugar de imponer una multa económica, la FIA ha decidido que Verstappen realice "trabajos de interés general" bajo su supervisión, aunque no se especificaron los detalles de estas labores.

### **El Comentario Controversial**

La polémica surgió cuando Verstappen fue preguntado sobre el rendimiento de su compañero de equipo, Sergio Pérez, en Azerbaiyán. Su respuesta incluyó la frase: "Desde que comencé las calificaciones supe que el coche estaba jodido".

La utilización de esta expresión llevó a la sanción, ya que los comisarios consideraron que "es un lenguaje grosero y puede ofender, por tanto no es adecuado para su retransmisión".

### **Declaraciones de Verstappen**

Verstappen explicó que ha utilizado esa palabra de manera habitual desde que aprendió inglés, que no es su lengua nativa.

Sin embargo, los comisarios enfatizaron la importancia de que las figuras públicas sean conscientes del lenguaje que emplean al hablar en público.

### **Reacciones de la FIA**

La decisión de sancionar a Verstappen se produce en un contexto donde se busca reducir el uso de palabras soeces tanto en las radios de los equipos como en las transmisiones televisivas.

El presidente de la FIA, Mohammed Ben Sulayem, hizo un llamado a erradicar las groserías que se escuchan durante las carreras, enfatizando la necesidad de diferenciar el automovilismo de otros géneros como el rap.

### **Opiniones de Otros Pilotos**

Pilotos como Lando Norris y Charles Leclerc han comentado que, en momentos de alta presión durante las competiciones, es natural que surjan emociones intensas, aunque coinciden en que se debería trabajar en eliminar esas expresiones de las retransmisiones.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**MAX VERSTAPPEN  
ENFRENTA UNA SANCIÓN  
POR SUS DECLARACIONES  
POCO APROPIADAS EN UNA  
RECIENTE CONFERENCIA  
DE PRENSA: ¿CUÁLES  
FUERON SUS PALABRAS?**

*enfrenta una sancion por sus declaraciones poco apropiadas en una reciente conferencia de prensa cuales fuer*

## Tags

*detalles, pilotos, inapropiado, raperos, sancionado, comisarios, presidente, automovilismo, lenguaje, verstappen, identidad, palabra*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Subjefe de Policía de Maldonado es promovido a comisario general en un destacado reconocimiento a su trayectoria*

**4.3 \*** *Alertas inusuales: el impactante audio del copiloto antes del trágico accidente aéreo en Brasil*

**3.7 \*** *Luis Suárez convocará a una conferencia de prensa este lunes: ¿es el momento de su despedida de la Selección uruguaya?*

**4.6 \*** *Luis Suárez anuncia su esperada conferencia de prensa: Todos los detalles que no te podés perder*

**3.9 \*** *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

**4.9 \*** *Álvaro Delgado: "Las palabras de Orsi son claras, no necesito añadir nada más"*

- 3.6 \*** *Yamandú Orsi afirmó que "no es adecuado" revelar nombres de posibles ministros y se expresó en contra de los "insultos" provenientes del oficialismo*
- 4.5 \*** *Este martes se revelará la identidad de los restos humanos encontrados en el batallón 14, según anunció la Fiscalía*
- 5.0 \*** *Se llevó a cabo la presentación oficial de la Ultramaratón, un evento que promete desafiar a los corredores más apasionados*
- 3.8 \*** *Lynk & Co irrumpe en el mercado uruguayo como la nueva propuesta premium de Geely Holding Group, respaldada por la experiencia de Grupo Fiancar*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024